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RI テーマ 『ロータリーは機会の扉を開く』
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金沢みなとロータリークラブ

会 長 田町 雄豊

幹 事 田中 和昭

クラブ会報・広報・雑誌委員長 飯沼 潔人

副委員長 水戸 敬修

『会長あいさつ』

会長 田町 雄豊

今回、第29代会長に就任させて頂くこととなりました。

まだロータリー歴も短く、誠に微力ではございますが諸

先輩方ならびに会員の皆様方のご協力を仰ぎながら、

運営に邁進していきたいと思っております。

2020-21年度RI会長ホルガークナークは、今年度の

テーマを「ロータリーは機会の扉を開く」としました。こ

れは、私たちの奉仕活動が、必要としている人に機会

の扉を開き、我々自身には生涯続く友情の絆を築く機

会を与えてくれると述べました。

また、2610地区2020-21年度八塚昌俊ガバナーは「ク

ラブの未来を考えよう」として、各クラブの裁量の範囲

が多くなり変革が求められている今、クラブの現状を

把握し未来の姿を考えて戦略計画を立て行動を起こす

ことを地区年次目標に盛り込んでおります。

以上を踏まえて今年度のクラブのテーマを「学ぼう、気

づこう、語り会おう、クラブの未来のために」とします。

会員皆様を取り巻く社会情勢は大きく変化し、奮闘の

日々をお過ごしになられていると思いますが、ロータ

リー活動にもお力を頂戴しクラブの未来につなげてい

きたいと思います。

何卒宜しくお願いいたします。

第1245回例会 6月 16日 例会

★ソング…『それでこそロータリー』

★会長挨拶

★出席率 ７０％

★年間賞（敬称略）

25ヵ年 通善 一洋

12ヵ年 青江 栄治

8ヵ年 堀 勘四郎

6ヵ年 小林 みずほ

1ヵ年 中野 秀光

★ニコニコボックス（敬称略）

堀会員・・・・年間賞ありがとうございます。

中川会員・・・・園部さん、お久しぶりです。毒舌、復活

楽しみです。

田町会員・・・・園部さん本日の卓話楽しみにしてます。

通善会員・・・・年間賞をいただきましてありがとうござ

います。

浅野会員・・・・新しい年度の理事会が今日ありました。

又、頑張ります。園部君、元気に戻って下さり嬉しい

です。良く頑張られました。心から拍手を送ります。

西野会員・・・・誕生日六月十日推定４５Kgのマグロを

釣りました。残念乍ら網が破れ船上には上げられ

ませんでしたが、とても楽しみました!!

中野宏一会員・・・・園部さん帰還おめでとうございます。

安藤会員・・・・園部さんお帰りなさい。頑張ってましたね。

すごいです。

木下会員・・・・園部会員のリハビリの頑張り、体験談

をお聞かせ下さい。

松井会員・・・・園部さん今日楽しみにしてます。

相川会員・・・・園部さん元気ですか。本日の卓話楽しみ

にしてます。

水戸会員・・・・園部会員病院でのリハビリの頑張り、

素晴らしかったですね。努力は必ず実ると思いました。

クラブ目標 『学ぼう、気づこう、語り合おう、クラブの未来のために』



神谷会員・・・・結婚祝ありがとうございます。

藤下会員・・・・久しぶりの例会出席になります。

新入会員のような気持ちです。

勘田会員・・・・園部さんお久しぶりです。今後ともご自

愛下さい。

青江会員・・・・年間賞を頂きありがとうございます。

園部さん、お久しぶりです。今日は宜しくお願い致しま

す。

バスケット中野秀光会員・・・・園部さんお待ちしておりま

した。嬉しいです。本日は宜しくお願い致します。

高会員・・・・園部さんお久しぶりです。今日はよろしくお

願い致します。

小林会員・・・・年間賞ありがとうございます。園部さん、

卓話ありがとうございます。

山本会員・・・・園部さんお久しぶりです。本日の卓話

楽しみにしております。

冨加見会員・・・・本日2回目の出席です。皆様と少しで

もお近づきになれればと思います。

本日の合計 ４６,０００円

今年度累計額 1,1５８,３３１円

★卓話 『44歳のある日、脳出血を発症して

右半身不随に・・・。～あきらめないリハビリ～』
園部 和浩 会員

★ソング…『我らの生業』

★会長挨拶

★ニコニコボックス

堀会員・・・・皆様、一年間会長を支えていただき、ありが

とうございました。

神谷会員 長い間、ありがとうございました。

櫻谷会員、短い間でしたが、お疲れ様でした。

第1246回例会 ６月 ２３日 最終夜間例会

中川会員・・・・一年間、幹事をやり終えホッとしています。

皆様協力頂き有難うございました。神谷さん、長い間、

お疲れ様でした。

田町会員・・・・堀会長、中川幹事、一年間おつかれさま

でした。

神谷会員・・・・私は平成五年一月に、チャーターメン

バーとして入会させて戴いてから、27年間ロータリア

ンとして楽しい、思い出で一杯ですが、今月末で退会

させていただきますので、今後共、よろしくお願いしま

す。ありがとうございました。

浅野会員・・・・今日は夜間例会ですね。お役の方々、

一年間ご苦労様でした。堀会長、中川幹事、特に、

御苦労様でした。

表会員・・・・堀会長、中川幹事様、お世話になりました。

有難うございました。

安達会員・・・・会長、幹事さんはじめ役員、理事皆様

御苦労様でした。

藤下会員・・・・最終夜間例会に出席出来て嬉しいです。

楽しませて貰います。

中野宏一会員・・・・堀会長、中川幹事、一年間おつか

れ様でした。

藤井会員・・・・堀会長、一年間お疲れ様でした。コロナ

でバタバタンしましたが、思い出深い一年でした。

櫻谷会員・・・・みなさま一年間お疲れ様でした。本日で

卒業致します。お世話になりました。

勘田会員・・・・会長、幹事他役員の皆様ご苦労様です。

木下会員・・・・一年間お役お疲れ様でした。

小林会員・・・・皆様 一年間お疲れ様でした。

バスケット中野秀光会員・・・・堀会長お疲れ様でした。

皆様本日も宜しくお願い致します。

吉田会員・・・・堀会長、中川幹事一年間本当にお疲れ

様でした。

米森会員・・・・堀会長、中川幹事一年間お疲れ様でした。

山本会員・・・・堀会長、中川幹事一年間ありがとうござ

いました。

能田会員・・・・堀会長お疲れ様でした。

小畠会員・・・・締めくくりの夜間例会に出席出来てよ

かったです。

相川会員・・・・堀会長、中川幹事一年間お疲れ様でした。

四藤会員・・・・堀会長、お疲れ様でした。楽しい一年間

でした。

水戸会員・・・・堀会長並びに役員の皆様御苦労様でご

ざいました。

冨加見会員・・・・堀会長一年間お疲れ様でした。

田中会員・・・・この一年堀会長、中川幹事、皆様お疲れ

様でした。27年間神谷会員、櫻谷会員、1年3か月あ

りがとうございます。次期幹事の田中和昭です。

本日の合計 56,000円

今年度累計額 1,214,331円



★退任あいさつ

堀 会長 中川 幹事

★バッチの交換

『お知らせ』

≪定例理事会≫

日 時 ７月１４日（火） 例会終了後

場 所 ANAクラウンプラザホテル金沢４階

≪納涼親睦夜間例会≫

日 時 ８月 ４日（火）午後６時～

場 所 湯涌温泉『かなや』

会 費 １２，０００円

集合写真

『 卓 話 』

★７月 ７日の卓話 『会長・幹事 就任あいさつ』

田町 雄豊 会長

田中 和昭 幹事

★７月１４日の卓話 『五大奉仕委員長あいさつ』

五大奉仕委員長

★７月２１日は休会

★７月２８日の卓話

『コロナ禍をビジネスチャンスに変える』

株式会社ﾙﾊﾞﾝｼｭ 代表取締役 千田 和弘 氏

★８月 ４日は、納涼夜間例会のため昼の例会は

ありません。

★８月１１日の卓話 『帰国報告』

派遣交換学生 中川 朋香さん

★退会会員あいさつと花束贈呈

神谷会員 櫻谷会員

★ホームクラブ100％表彰

堀 会長


